
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0700/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Sanierung 

des Mainzer Rathauses (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie ist der Stand der baufachlichen Prüfung? 

2. Welche Kosten werden für welche Sanierungsbausteine erwartet und wel-

che Finanzierungsmodelle werden diskutiert? 

3. Macht sich die Verwaltung Gedanken über alternative Nutzungs- und Ver-

wertungskonzepte? 

Die Mainzer Aufbaugesellschaft wurde beauftragt, eine Machbarkeitsstudie 

zur Revitalisierung des Rathauses zu erstellen.  

In der Studie werden der Sanierungsbedarf und die Sanierungskosten ermit-

telt und Möglichkeiten der Finanzierung aufgezeigt.  

Die Studie ist hinsichtlich möglicher Nutzungen des Rathauses ergebnisoffen 

angelegt.  

 

Nach Angabe der MAG werden die Ergebnisse in vier Wochen vorliegen. 

 

Mainz,  13.04.2011 

 

Gez. Marianne Grosse 

 

 

Marianne Grosse 
Beigeordnete 
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